

# Stephen Hawking croit à la chaise roulante connectée

INNOVATION



Stephen Hawking a recours aux technologies les plus poussées pour mieux vivre son handicap. (Crédits : Latribune)

latribune.fr | 12/09/2014, 7:20 - 346 mots

**Intel finance un programme de développement d'objets connectés dédié au handicap. Le célèbre astrophysicien salue cette initiative estimant que la technologie peut l'aider là où la médecine ne le peut plus...**

Certes, ce projet de développement était soutenu par une des plus grandes entreprises américaines, mais c'est probablement le soutien de Stephen Hawking qui a donné une plus grande visibilité au programme "Chaise roulante connectée".

Le célèbre astrophysicien paralysé a tenu à transmettre un message vidéo à l'occasion de l'Intel Developer Forum qui s'est tenu mardi. Il a remercié Intel qui finance ce programme développé par ses pépinières de projets intitulés Galileo et Edison.

*"La médecine ne peut pas me soigner, alors je m'en remets à la technologie. La technologie me permet d'interagir avec le monde, elle me permet de me déplacer et c'est grâce à elle que je peux vous parler en ce moment. Elle me permet tout simplement de vivre" a déclaré l'homme qui ne peut s'exprimer qu'à travers un assistant de synthèse vocale.*

## Dix ans de collaboration

Il faut dire que le célèbre astrophysicien atteint de la maladie de Charcot (sclérose latérale amyotrophique) collabore avec le groupe américain spécialisé dans les processeurs depuis plus de dix ans sur les solutions technologiques dédiées au handicap.

**Lire aussi :** [Ice Bucket Challenge : plus de 70 millions de dollars récoltés contre la maladie de Charcot](#)

La Connected Wheelchair est pilotée par les datas. Elle se dirige toute seule et peut repérer, en se connectant à internet, les trajets et les endroits les plus adaptés au handicap. Mieux! Elle analyse les données médicales de l'handicapé et peut prévenir les secours en cas d'urgence en transmettant ces données.

## Un des cerveaux les plus intelligents du monde

Stephen Hawking est réputé pour être un des cerveaux les plus intelligents de la planète. Il a travaillé sur les trous noirs, la gravité quantique et a récemment écrit un essai sur le Boson de Higgs qui pourrait, selon lui, détruire l'univers. Hollywood planche sur un biopic sur sa vie.



**Lire aussi :** [Google investit dans des cuillères destinées aux malades de Parkinson](#)